

Un 60 % de avance llevan las obras del gimnasio municipal de Puchuncaví

La remodelación comenzó en agosto de 2024 y avanza a buen paso

PUCHUNCAVÍ.- Esta semana los equipos municipales hicieron una visita técnica a las obras de remodelación del gimnasio municipal. Esta infraestructura deportiva se emplaza junto al estadio y tendrá una capacidad para albergar a 600 personas.

Luego de la inspección, el alcalde Marcos Morales hizo un balance positivo de cómo van los trabajos: "Nos pone muy contentos junto al equipo con que hemos hecho esta visita técnica a este gimnasio, que estamos recuperando, que estaba en una situación que todos bien conocen, pero que hoy día nos da mucho gusto anunciar que llevamos un 60 por ciento de avance".

Este proyecto se está ejecutando gracias a un convenio de colaboración firmado con la empresa Aguas Pacífico. La compañía instaló la primera piedra de estas obras en agosto de 2024 y desde entonces, la construcción marcha según lo planificado. Se espera que la inauguración del recinto ocurra dentro de este año.



Se espera que el nuevo gimnasio municipal se inaugure este año.